



SOMOS UNA FÓRMULA DE LA QUE ME SIENTO ORGULLOSA: MAKI ORTIZ ANTE RIOBRAVENSES

Posted on abril 4, 2024 by Sandra Torres

* Los candidatos Eugenio Hernández Flores y Maki Esther Ortiz Domínguez se reunieron con empresarios, agricultores, comerciantes y líderes sociales.

Sandra Torres/En Círculos

Río Bravo.- "Mi especialidad son los resultados y aquí en Río Bravo lo vieron ustedes", aseguró Eugenio "Geño" Hernández Flores, compañero de fórmula con la Doctora Maki Esther Ortiz Domínguez; juntos trajeron a Tamaulipas la mayor infraestructura de salud, ejemplo de ello el Hospital General de la ciudad, entre las obras por las que las familias guardan aprecio por ellos.

Maki Ortíz, destacó la razón por la que son candidatos en el Plan C para llegar al Senado, "somos una fórmula de la que me siento muy orgullosa, la del Verde es una estrategia que hizo la Doctora Claudia Sheinbaum para poder conseguir el 70% en la cámara de Diputados y de Senadores, para establecer reformas, por ejemplo la jubilación con el 100% salarial".

"Hicimos, Eugenio como gobernador y yo como subsecretaria de salud, los hospitales, Canseco de Tampico; Torre Cantú de Altamira, de Alta Especialidad de Ciudad Victoria, 279 del IMSS y Materno Infantil en Reynosa, Hospital General de Valle Hermoso y Miguel Alemán Valle Hermoso", dio a conocer la candidata con experiencia para

servirte, quien también fue acompañada por Casandra Priscila de los Santos Flores, candidata a Diputada Federal de la coalición MORENA-PT-PVEM,

Luego de la bienvenida por parte de la exdiputada Norma Alicia Treviño Guajardo y de la Doctora Eva Lidia García de González, y con la presencia de los exalcaldes Bernardo Gómez Villagomez y Juan De Dios Cavazos Cárdenas, además del coordinador local del Partido Verde, José Gilberto Galindo Guerrero, y del empresario Benito Alanis Márquez, aseguró Maki Esther Ortiz Domínguez: "lo que nos interesa es servir, hacer el bien", al mencionar que van a la Cámara Alta para, "hacer Leyes que repercutan en los 120 millones de mexicanos".

Los candidatos a Senadores por el Partido Verde se reunieron con amigos del campo, empresarios, comerciantes y líderes sociales, de Río Bravo, con quienes establecieron un acuerdo para el progreso de México, votar el 2 de junio por la fórmula que encabezan para seguir avanzando con la cuarta transformación.

"Gracias a Maki hicimos el Hospital General de aquí, ella como Subsecretaria federal

Y ahora con Claudia Sheinbaum vamos a hacer equipo y también con el gobernador Américo Villarreal Anaya y el futuro presidente municipal de aquí", dijo el Geño a los riobravenses este jueves 4 de abril, acordando "yo le voy a echar las ganas y ustedes van a poner los votos".

#RioBravo

#MakiOrtizDominguez

#EugenioHernandezFlores #RumboAlSenadoPorTamaulipas #PVEM #PartidoVerde

#EnTamaulipasLa4TsePintaDeVerde